
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月６日（日）の資源回収には、多くの PTA の方が参加してくださり、たくさ

んの新聞 、雑誌類が集まりました。地区委員をはじめ、各地区の PTA の皆様、ご

協力ありがとうございました。 

 業者の方も、秋にしては多いとおっしゃっていました。資源回収で得られた収益

は、ＰＴＡ活動に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１１日（金）、1 年生が、来年度入学予定の幼保園児と交流しました。安田

幼保園、よつばこども園から５３名の園児が来てくれました。 

この日のために、1 年生は「どんなお話をしよう」「どんな遊びで楽しませよう」

と話し合いをし、準備してきました。司会進行も上手にこなし、グループ活動では

優しく園児を導いていました。 

園児の「楽しかった」の声に、1 年生は大満足の様子でした。 

 

 

第８号 令和６年 10 月１１日（金） 

校長室だより

資源回収へのご協力、ありがとうございました。 


